



こんにちは

日本共産党

よねだ 稔

米田みのもるです

Faxも
同じです

県議会活動報告

「赤旗」読者ニュース

2014年8月3日

No. 733

ケータイにもどうぞ 090-1578-8588

▷事務所 841-2777 ▷県議会控室 823-9524 ▷自宅 841-5468 高知市長浜 5183-37

昨年12月議会質問を受け、事後報告でも介護タクシーの利用が認められる等の一定の改善はありましたが、回数制限などいくつかの改善を提言。教育長は、改善策を検証しながら実態にあったものにしていく、通学支援を含むガイドヘルパー派遣を実施している自治体もあり、研究したい、奨励費の遅やかな支給へ事務手続きの見直しを図る、等答へました。

6月議会・米田質問 障害児の通学支援の いっそうの充実を 就学奨励費の早期支給を



安倍政権にレッドカードと行進する青年=27日、高知市



安倍政権

高知の青年ら 炎天下デモ

高知の青年が27日、も若者です。戦争反対を「安倍政権にレッドカード」の頭文字をとった「AARCデモ」を高知市で行いました。炎天下、50人が集団的自衛権行使容認反対を訴え、「日本の未来は私たちが決める」と声を上げました。行進の実行委員長の島崎里美さん(33)が「戦争に行くのも犠牲になるの」

「心に国境はいらない」して戦争への道を止めた。い」ときっぱり。参加者は「安倍政権にレッドカード」戦争や中でも、戦争に行くようめる「集団的自衛権はならない」などを訴え、約1キロをデモ行進しました。

学生「戦争への道止めたい」

高知大学4年生の男性は、「争いのない世界を」

「心いって戦争への道を止めた。い」ときっぱり。参加者は「安倍政権にレッドカード」戦争や中でも、戦争に行くようめる「集団的自衛権はならない」などを訴え、約1キロをデモ行進しました。

7月28日付しんぶん「赤旗」日刊より(高知市写真入りで大きく報道)

暑さ対策を
● ほんとに暑い日々が続きます。宅急便のドライバーの方は、車内は涼しいでしょう、と私が言ったのに、「私に熱中症何回かあります。涼む面もなく、車をどひ降り、走って逃げるとの話をした。(反省!!)

老いも子もどちもまだ付き添いの人も熱中症対策十分気をつけてお過ごし下さい。

● 大学の同窓会で、今年は大豊町桜が森。「登山」の案内で、だが、実施したのは皆さん一人でした。貴重な「そば打ち」体験や籠手の老練者として農家民宿でのちそうと交流。みんな遠慮せずています。来年は〇〇温泉へ、と意気軒昂!!

● 珠を迎えに空港へ。大泣き。されがひと安心。知人含め、珠の迎えに沢山の人でした。